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This device meets the exemption from the routine evaluation limits in section 2.5 of RSS 102 and
compliance with RSS 102 RF exposure, users can obtain Canadian information on RF exposure and
compliance.
cet appareil est conforme l'exemption des limites d' valuation courante dans la section 2.5 du cnr -
102 et conformit avec rss 102 de l'exposition aux rf, les utilisateurs peuvent obtenir des donn es
canadiennes sur l'exposition aux champs rf et la conformit .
This equipment complies with Canada radiation exposure limits set forth for an uncontrolled
environment. This equipment should be installed and operated with minimum distance 20cm between
the radiator & your body.
Cet quipement est conforme Canada limites d'exposition aux radiations dans un environnement non
contrôl .  Cet quipement doit tre install et utilis une distance minimale de 20 cm entre le
radiateur et votre corps.
The device for operation in the band 5150–5250 MHz is only for indoor use to reduce the potential
for harmful interference to co-channel mobile satellite systems.
L'appareil destiné à fonctionner dans la bande 5150-5250 MHz est uniquement destiné à une
utilisation en intérieur afin de réduire le potentiel d'interférences nuisibles aux systèmes mobiles
par satellite cocanaux.


